

Kurse gibt es unter www.de.

Lokalreise Opp/Kiersy/Bod. Schöne Lüneburger Heide 9.10.2009

Jahrgangsausflug führt in Deutschlands Norden



Die Teilnehmer des Ausflugs des Jahrgangs 43/44 erlebten die schönsten Seiten der Lüneburger Heide. Bild: Privat

NACKENHEIM Der Jahrgang 43/44 Nackenheim weilte mit Partnern und Freunden fünf Tage bei herrlichem Wetter in der Lüneburger Heide. Die 40 Teilnehmer waren first-class im Seminaris Hotel Lüneburg untergebracht. Bei einer ganztägigen Busfahrt durch die Lüneburger Heide führte der Weg nach Uelzen mit dem sehenswerten Hundertwasser-Bahnhof weiter zur Porzellanmanufaktur in Bispingen. Natürlich gehörte auch eine Kutschfahrt zum Programm. Sie führte über Wilseder weiter zum Steingrund mit den Hügelgräbern zurück nach Haverbeck. Hier wurde im Landhaus Haverbeckhof eine Kaffeepause eingelegt. In Lüneburg gab es einen geführten Stadtrundgang. Viele Häuser aus der Spätgotik und der Renaissance besitzen prächtige

Treppengiebel, hübsch verzierte Türen und romantische Innenhöfe. Den Mittelpunkt der Stadt bildet der Marktplatz mit dem barocken Rathaus und dem filigran wirkenden Turm mit seinem Glockenspiel aus Meißner Porzellan. Die norddeutsche rote Backsteinarchitektur konnte am Großen Kämmereigebäude, am Heinrich-Heine-Haus, der St. Nikolaikirche, der Johanniskirche, der Lünener Mühle an der Ilmenau, dem Alten Kaufhaus und der Abstmühle bewundert werden.

Mit einem Fahrgastschiff ging es durch das große eindrucksvolle Doppelsenkschiffshebewerk Scharnebeck und last not least hatten die Reisetilnehmer das Glück, das größte Heideblütenfest in Schnevedingen mit Umzug und Heidekönigin zu bestaunen.